

Tout avait bien débuté avec une maîtrise du jeu en première mi-temps, couronnée par un but de Diop (40'), le meilleur Niçois, sur une passe décisive d'Ali Cho, un autre revenant.

## **Un but de Diop**

Bien sûr, l'OGC Nice est apparu encore comme une équipe fragile qui se cherche une ossature, et l'entraîneur, Franck Haise, avoue bien volontiers que rien n'est acté pour le moment. Dans les buts, Yehvann Diouf distille les mauvais dégagements au pied. La seule action à mettre à son crédit a été cette horizontale à la 55' sur une belle frappe de Geubbels, un temps courtisé par le Gym... Mais le PFC ne semblait pas en mesure de contester la décision finale, une victoire de Nice par le plus petit des avantages, 1 à 0. C'était sans compter sur l'arbitre, M. Kherradji. En toute fin de match, il s'est ému de chants homophobes descendus des tribunes et a demandé au capitaine de Nice, Jonathan Clauss, d'intervenir au micro pour les faire cesser. Cela a eu pour effet de déconcentrer l'équipe qui n'avait pas besoin de ça. Et l'arbitre ne s'est pas arrêté en si bon chemin... Sur un centre adverse, Bombito se jette pour dégager la balle. L'arbitre y voit une faute de main alors qu'elle était parfaitement collé au corps !

## **Un penalty imaginaire**

Décidemment, le règlement est différent selon les arbitres dont on peut se demander comment ils sont formés. Car s'il y a faute de main sur cette action, alors Bombito doit se couper le bras ! Krasso qui était au duel avec Bombito n'a pas laissé une telle occasion et a égalisé contre le cours du jeu. Il faut dire aussi que les Niçois en seconde mi-temps avait réalisé le minimum syndical, semblant se contenter de ce triste 1 à 0. A ce jeu, la moindre erreur dans le jeu se paie cash. Bien sûr, la reprise à la 45' de Clauss aurait pu tuer le match tout comme la tête de Janssen en toute fin de partie aurait pu redonner l'avantage et la victoire aux Niçois... Alors quels motifs de satisfaction ? Les retours de Bombito, Cho, Diop, la confirmation du retour très volontaire de Mendy après son naufrage au Havre. Au rang des déceptions ? Moffi qui peine à retrouver son niveau d'antan, Diouf toujours aussi peu sûr dans ses dégagements au pied, Abdi, loin de sa forme de la saison dernière... Fenerbahce, Monaco, Lyon, le menu s'annonce redoutable pour ce Gym toujours en rodage...

***Pascal Gaymard***

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité